

Von Beginn an bis zum heutigen Tag aktiv dabei sind der "Chef" der Grille, mein Vorstandskollege Claus Brandt mit seiner Frau Ingrid, sein Vize Franz Peuß mit seiner besseren Hälfte, unserer Hauptkassiererin Rosi und Holger Dahl. Franz Peuß und Holger Dahl sind ebenfalls Mitglieder des Vorstandes. Möge ihr Einsatz Vorbild sein für ein ehrenamtliches Wirken für den Verkehrsverein Nordseebad Wremen e. V. und für die Allgemeinheit.

Euch, sowie Gerd Hey für seine Wanderführung gilt mein besonderer Dank .

Meine Damen und Herren, liebe Gäste, die Sie uns über Jahre die Treue gehalten haben, auch Ihnen gilt unser Dank für diese Treue. Bitte kommen Sie auch in den folgenden Jahren zur Wremer Grille, Sie sind uns stets willkommene Gäste.

Für den heutigen Abend haben wir Ihnen und uns ein besonderes Geschenk gemacht, in dem wir für diesen Jubiläumsgrillabend:
das bekannte Blancke Trio verpflichtet haben.

Ich darf Ihnen einen schönen Jubiläumsgrillabend wünschen und hoffen, dass wir uns noch recht oft an diesem Ort zu fröhlichen Stunden treffen.

Günter Brill im Juli 1990